

L'Eclairer du Gâtinais, 10 janvier 2013

Cérémonie de vœux

4.076 habitants au 1er janvier

Du 1^{er} janvier 2012, Courtenay a déposé les 4.076 habitants. C'est ce qu'a annoncé fièrement Francis Tisserand, vendredi lors de la cérémonie des vœux.

Il était honoré de la présence à ses côtés du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Alain Drouet et du président de la Communauté de communes, Lionel de Rafélys.

Francis Tisserand a énuméré quelques-uns des projets de cette dernière année de mandat : la municipalité créera des terrasses pour les commerçants en centre-ville, et l'ancien self du collège sera réaménagé pour devenir le restaurant scolaire de l'école primaire.

Un taux d'endettement limité

Deux panneaux d'affichage lumineux seront posés sur les deux places



Vendredi lors de la cérémonie des vœux, Francis Tisserand était honoré de la présence du sénateur Jean-Pierre Sueur, du conseiller général Alain Drouet et du président de Communauté de communes Lionel de Rafélys.

Combe et Chesneau, maire.

« Quant à la piscine, au gymnase, au centre de loisirs et à la halte-garderie, ils sont passés dans le giron de la Communauté de communes depuis le 1er janvier », a précisé le

Francis Tisserand a conclu que, suite au régime sévère que s'est imposé la commune durant ces dernières années, Courtenay aura réussi à résorber son taux d'endettement à la

fin de ce mandat.

« En 2014, Courtenay aura même un taux d'endettement par habitant moitié moindre à celui des communes de même strate », précisait en aparté Alain Vacher, adjoint délégué aux finances.